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PROCES VERBAL 

CONSEIL DE GESTION 
 

Mercredi 18 janvier 2023 
 
 

MEMBRES PRESENT(E)S 
 

ELUS   DEPARTEMENT / FONCTION 

Collège A 

Anne GARRAIT BOURRIER  Département d’anglais 

Christophe GELLY  Département d’anglais 

Bénédicte MATHIOS  Département d’espagnol 

Sébastien ROUQUETTE  Département information et communication 

Collège B   

Sandhya PATEL  Département d’anglais 

Fanny PLATELLE  Département d’allemand 

Collège BIATSS   

Aurélie BOUVIER  Scolarité 

Olivia COUTURIER  Pôle Finances Centre‐Ville 

Nathalie POLICARD  Secrétariat LLCER et EEI 

Collège Usager   

Mathilde AYMARD  Licence LLCER anglais 

Membres extérieurs   

Claire BRIEU  Clermont Métropole 

Madame LECART (représentant Henri DURAN)  Rectorat 

INVITES PERMANENTS   

Patrick Del DUCA  Directeur de l’UFR LCC 

Cécilia BRASSIER  Directrice adjointe de l’UFR LCC 

Daniel RODRIGUES  Directeur adjoint de l’UFR LCC 

Eve‐Elise JOYAUX  Responsable administrative 
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MEMBRES EXCUSE(E)S 
 

ELUS   DEPARTEMENT / FONCTION 

Collège A 

Viviane ALARY (procuration)  Département d’espagnol 

Régis GAYRAUD (procuration)  Département d’études slaves 

Collège B 

Philippe FORGES (procuration)  Département LEA 

Sébastien LE FLOC’H (procuration)  Département information et communication 

Nicolas VIOLLE (procuration)  Département d’italien 

Collège BIATSS   

Béatrice PILET (procuration)  Secrétariat LEA 

 
 

Début de séance à 13h09. 
 

1. VALIDATION DES PROCÈS‐VERBAUX 
 
La validation des procès‐verbaux des séances du 3 octobre 2022 et du 28 novembre est reportée à la 
prochaine séance. 
 
 

2. AIDES A PROJETS PEDAGOGIQUES 
 
Patrick Del DUCA présente le tableau récapitulatif des demandes Aides aux Projets Pédagogiques 
(APP) pour le second semestre 202‐2023 (cf. annexe 1).  
 
Pour rappel, 30 000 € de crédits ont été prévus au budget initial 2023 pour les APP. Les projets 
volumineux sur le plan financier se situent essentiellement au second semestre.  
Il est porté à l’attention des membres du conseil que certains devis de transport (train et avion) ont 
été réalisés hors marchés de l’UCA. Le coût final des projets concernés sera sensiblement supérieur à 
celui du prévisionnel. 
  
Les 11 demandes d’aides à projets pédagogiques1 pour le second semestre sont validées à 
l’unanimité.  

                                                            
1 L’APP « Voyage à Paris : le Louvre, l’Institut du monde Arabe et le Panthéon », soumis après la tenue du 
conseil de gestion, a été validé par voie électronique à la majorité de 16 membres sur les 29 constituant 
l’instance à date. 
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3. STATUTS DE L’UFR 
 
Faisant suite à la discussion qui s’est tenue lors de la séance du 28 novembre 2022, Patrick Del DUCA 
présente le projet de statuts de l’UFR LCC modifiés en vue de leur simplification (cf. annexe 2, 
modifications en rouge).  
 
Bénédicte MATHIOS insiste sur la nécessité de la représentativité des différents laboratoires dans la 
commission scientifique. Il est décidé d’ajouter la mention suivante dans la section « Composition » : 
« L’UFR veillera, autant que faire se peut, à la représentativité des différents centres de recherche au 
sein de la commission scientifique. » 
 
Les statuts ainsi modifiés sont adoptés à l’unanimité. Le projet sera proposé à la délibération à 
l’occasion d’un prochain conseil d’administration de l’UCA. 
 
 

4. PROCEDURE DE REMONTEE DES NOTES POUR LES 
CONTROLES CONTINUS  

 
Eve‐Elise JOYAUX présente un projet d’harmonisation de la remontée des notes aux secrétariats 
pédagogiques dans le cadre des évaluations continues. L’objectif est de cadrer le format de retour 
des notes pour l’ensemble de l’UFR afin de permettre leur importation assistée dans le logiciel 
APOGEE et, bientôt, dans le nouveau système d’information de la scolarité, PEGASE. 
 
14 voix pour 
4 absentions 
Le projet est adopté à la majorité des voix. 
 
 

5. QUESTIONS DIVERSES 
 

5.1. DU International Business with French 
 
Le renouvellement du Diplôme d’Université International Business with French a été validé par le 
CFVU en date du 6 décembre 2022 (cf. DELIBERATION CFVU 2022‐12‐06‐16 DU IBF ‐ LCC – 
renouvellement).  
 
La nouvelle tarification a été également été publiée (cf. EPE UCA‐2022‐619 
arrete_portant_tarification_DU_IBF_UFR_LCC). 
 

5.2. Projet de concours d’éloquence 
 
Mathilde AYMARD, membre de l’association « La voix des étudiants », présente un projet de 
concours d’éloquence. Sur la base de volontariat, celui‐ci ciblera une dizaine de participants de l’UFR 
LCC qui se verront attribuer un sujet chacun et seront coachés dans le cadre d’une masterclass 
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organisée en collaboration avec l’association clermontoise Eloquentia. Le concours se tiendra le 8 
mars 2023. Mlle AYMARD demande au conseil quels enseignants de l’UFR seraient susceptibles de 
participer au jury. Des noms lui sont indiqués. 
 

5.3. Nouveaux locaux  
 
Le processus de concertation autour de la définition des besoins des nouveaux locaux se poursuit. 
Trois groupes de travail par profil d’usagers vont être constitués : étudiants, enseignants et 
administratifs. Une seule réunion par groupe de travail est prévue. 
 
Patrick Del DUCA s’interroge sur la méthode de sélection des représentants de l’UFR LCC (environ 3 
représentants par groupe).  
Pour les étudiants, la proposition est de faire appel aux délégués élus dans chaque promotion. Les 
enseignants, quant à eux, seront sollicités directement par le directeur et participeront sur la base du 
volontariat. Enfin, les membres BIATSS du conseil proposent que les cinq élus du collège soient 
associés.  
 

5.4. Equipements 
 
La première phase de déploiement des Ecrans numériques interactifs (ENI) sur les bâtiments Le 
Manège et Carnot se déroulera sur la période de février/mars. L’Institut LLSHS a confirmé l’obtention 
d’une enveloppe de 78 000 € pour 2023 afin d’achever complètement l’équipement des salles du 
Manège.  
 
Deux micro‐ondes ont été installés dans la salle AKHMATOVA du Manège suite à la demande faite 
par un représentant étudiant lors de la séance du conseil du 3 octobre 2022. Un projet a été déposé 
auprès de la CVEC pour l’installation de 4 appareils supplémentaires.  
 

5.5. Accords internationaux et frais de mission à l’étranger 
 
Patrick Del DUCA soulève la problématique des missions à l’étranger qui ouvrent droit à un forfait per 
diem dont le montant est arrêté par l’établissement ou le programme d’échange. Le montant 
attribué ne couvre pas toujours les frais réels des agents, en particulier pour le transport.  
 
Les membres du conseil sont favorables à un financement complémentaire de l’UFR dont les critères 
et les plafonds restent à définir lors d’une prochaine séance. 
 
En raison de l’impossibilité d’organiser des mobilités étudiantes en Russie, une convention d’échange 
est en cours de négociation avec l’Ouzbékistan (Université Qarchi). Les départs sont envisagés dès le 
2e semestre de l’année 2023‐2024. 
 

5.6. Evaluation des formations et des enseignements 
 
Fanny PLATELLE et Annie SINDA font partie de la commission d’évaluation des formations par les 
étudiants. A ce titre, elles ont été interrogées sur la possibilité que l’Observatoire des études se 
charge de l’évaluation des enseignements en plus de celle des formations.  
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Accord à l’unanimité en faveur de la prise en charge de l’évaluation des enseignements par 
l’Observatoire.  
 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 15h33. 
 
 
 
 
 
Le Directeur,              La secrétaire de séance, 
 
 
 

 
 
 
Patrick DEL DUCA             Eve‐Elise JOYAUX 


